

Nachruf

Wir haben erfahren, dass unser Ehrenmitglied

Hans Hüsgen

nach langer schwerer Krankheit im Alter von 90 Jahren
verstorben ist.

Hans Hüsgen war fast 75 Jahre Mitglied in unserem
Verein und lange Jahre als Bahn- und Hallenwart sowie
als Sportwart im Vereinsvorstand tätig. Gleichzeitig war er
Sportwart der Kegelsportgemeinschaft und Betreuer der
Damenmannschaft des Damensportklubs.

Der Verein Neusser Kegler ist Hans Hüsgen zu großem
Dank verpflichtet und wird seiner in Ehren gedenken.

Neusser Kegler 1920 e.V.

Hans-Joachim Muscat
1. Vorsitzender

Heinz Wallbaum
Geschäftsführer